

Miraflores, 28 de Marzo de 1.940.

Señor

Leonidas Egoavil

Hda. Conocancha.

Estimado amigo:

Recibi su carta del 22.

Letra - Puede Ud. girar la correspondiente á los pagos de empleados, etc. por el actual mes de Marzo.

Novillos - Remitió ya el Señor Guerovich los S/.940-00, que Ud. á su vez le envió por la venta de los 10 novillos.

Carneros - Ayer miércoles llegaron bien los 400 capones de esa Hda. y que se embarcaron en Casapalca.

Junin - Como no es posible que los muebles que tengo en Junin se queden encerrados por la vida perdurable y como están expuestos á malograrse, es conveniente que haga Ud. romper el candado de la puerta del cuarto para sacar los muebles y poder llevarlos á Conocancha. Siempre será necesario que alguien esté presente para esto, en previsión de que se dijese después que se habia hecho algún daño á la casa, como malgramiento de las puertas, etc.

Carneros de cruce - He comprado á la Junta de la Industria Lanar, 25 carneros cruzados Corriedale en S/.40-00 c/u., y por la carta orden que le incluyo los puede Ud. recojer de la Hda. Corpacancha. La saca de este año de carneros cruzados de Corpacancha de 850 animales ha sido vendida en su totalidad á la Junta de la Industria Lanar y de esta partida es de donde he comprado los 25 animales citados. Tanto el Señor Rey, como el Señor Vega, como el Señor Masias, me han dicho que Ud. puede escojer los 25 carneros de lapunta grande de los 850. En la actualidad está en Lima el Señor Vega, por lo que habrá que dejar pasar unos dias para que Ud. se constituya en Corpacancha á recojer el ganado comprado.

Pastores - Es necesario que se tenga el número suficiente de pastores y que no se recargue el trabajo de los mismos, que asi darán buena cuenta de sus cargos de pastoreage. Me parece que es conveniente pagar á cada pastor dieciocho soles mensuales, en vez de los dieciseis soles que ganan en la actualidad, y que este aumento debe hacerse desde el 1° de Abril próximo. Por todos modos trato de que la Hda. tenga buenos servidores. Claro está que al fin de año tendré un mayor gasto, pero me parece que habrá compensación con el mayor trabajo y cuidado que se obtendrá.

Trasquila - A la fecha ya estará concluido el enfardelaje de la Lana y pronto me enviará Ud. la lista numerada de los fardos, con la enumeración de calidades y de colores. Ahora necesitaria yo que me mandase Ud. un muestrario de la cosecha obtenida, y que se dijese: del N°. tantos al N°. tantos, son tantos fardos de la calidad tal, etc. y asi podria hacer una perfecta apreciación. Dentro del cajón de una próxima remesa de mantequilla, ó en bulto separado, podria venir el muestrario.

Mantequilla - En cualquier lúnes puede Ud. mandar 150 paquetes de mantequilla para esta casa.

Animales rebajados - Espero la relación que Ud. pasará de lanares rebajados, para poder pensar en una saca de venta. No me conviene una saca en extremo grande por que tenemos que contar con lo suficiente allá para el acomodo de los pastores y empleados durante todo el año. Ayer estuvo en

esta casa el Señor John Mac Rae, de Atocsaico y no he quedado en nada del momento; quiere comprar lanares rebajados, no muy viejos, para sacar crias.

Atto. y S. S. *José de Santa María*

AA-100-1.1  
Co. 1  
Do-83  
Fs-1

